
平成30年度　タウンミーティング

日時：6月26日（火）19：00～20：00　　場所：喜佐方公民館　　　参加者：29名

事項 要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 担当課

吉田地区の小学校

統廃合について

　新しく出来る小学校は吉田中学校

附近に建設するという話を聞いた

が、ハザードマップでは5mの津波が

来る場所になっている。もし決定し

ていないのであれば、近隣（中学校

裏から下茂谷橋若しくは赤松石油か

ら昔の共栄モータース）の山を切り

開き造成して、高台に建築してはど

うか。避難場所にもなる。

　学校の統廃合については、現在、教

育委員会において地元の保護者の皆様

などに御意見をお伺いしている状況で

あると聞いています。小学校・中学校

連携という観点から（新たな小学校

を）吉田中学校近辺あるいは敷地内に

建設するという構想はありますが、ま

だ決定事項ではないと認識していま

す。建設コストなども考慮しなければ

なりませんが、御提案については、担

当の教育委員会に伝えます。

　7月の豪雨災害の被害状況を踏ま

え、新校舎の建設予定地や建築方法を

検討する必要があります。

教育総務課

大雨被害（浸水）

対策について

　大雨が降った際、自宅周辺に浸水

被害が出る。施設ができることで排

水がうまくいかず、排水路も昔のま

まであり、広くしてもらうなど対策

をお願いしたい。

　担当課において詳細を確認させま

す。

　灰の浜から河内川に流れる河川につ

いては、災害前に修繕の発注をしてい

ます。この度の災害対応ともあわせて

今後進めていきます。

吉田支所
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本庁の新設・耐震

化について

　現在の場所では１階部分が確実に

被災する。１階部分を駐車場にする

など、重要な部分を置かないような

対策はとらないのか。

※吉田地区の小学校新設に関する質問

への回答に合わせて、建設コストも含

めた判断が必要であることを説明。

　1階部分を駐車場にした場合、建設

コストの問題もありますが、平常時の

来庁者の皆様の利便性を考慮する必要

もあると考えます。なお、現在、地下

にある重要な機械設備等は津波の被害

を受けない高層階に整備する予定とし

ています。

財政課

市長へ

　喜佐方も地域で頑張っていく気持

ちがある。その中で子供の教育は重

要だと思う。やれることからやって

みようという気持ちに期待する。

　教育に対する気持ちは同じです。こ

れからも地域と学校がともに歩んでい

くことは大切だと思います。幼児・小

学校・中学校それぞれの教育に向き

合っていきたいと思います。

－

市長公室

教育委員会
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喜佐方小学校の

プール、公民館、

保育所の改築につ

いて

　これまでも地元から陳情を行い、5

年前に回答をいただいたが、現在ま

でに状況が変わっていると思うの

で、改めて市の回答をいただきた

い。

　プールの改修については、小学校の

統廃合を踏まえた上で考えざるをえま

せんが、小学校裏の崖崩れ対策につい

ては予算化しており、対応したいと思

います。

　公民館、保育園についても、小学校

統廃合に関連し、どこに配置するのが

適正なのかを判断する必要がありま

す。現在の施設を補修するのか、それ

とも新たな場所に建設するのか、なる

べく早い時期に方向性をお示しできる

よう、地元の皆さまの御意見を伺いな

がら取り組んでまいりたいと考えます

ので、今しばらくお待ちください。

　プールの改修については、平成27年度にプール内

部の塗装修繕を実施していますが、7月豪雨災害によ

りプールは被災しており、来年度のプール開始まで

に修繕予定です。

（教育総務課）

　豪雨災害により被災した公民館については、当

面、使用可能な状態に復旧するまでの修繕は行いま

す。改築については、今後小学校の統廃合の状況等

を考慮しながら、なるべく早く検討したいと考えて

います。

（生涯学習課）

　就学前の施設（認定こども園・幼稚園・保育所

等）に係る今後の計画については、本年4月策定の

「宇和島市教育保育施設等整備計画」にお示しして

おり、この計画上での喜佐方保育園の位置づけは、

小規模保育所への移行または閉園という方針となっ

ています。実行については、認定こども園の新設や

小学校の統廃合との整合性、児童数の動向など、

様々な状況を勘案しながら進めていく必要があり、

より詳しい内容が決定しましたら地域の皆さまへ改

めて御説明します。なお、この度の豪雨災害により

園舎が使用不能となったため、現在解体の手続き等

を進めています。（福祉課）

教育総務課

生涯学習課

福祉課
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喜佐方児童公園の

設備（ネット）改

修について

　少年野球チームの練習で喜佐方児

童公園を使用しているが、ネットに

穴が空いているため、走行中の車に

ボールが当たったりなどの支障が出

ている。公民館主事を通じて設備改

修をお願いしてはいると思うが、改

めて要望する。

　設備の不備により御迷惑をお掛けし

申し訳ございません。担当課に確認

し、対応を検討いたします。

　現在、喜佐方公園のグランドは、７

月の豪雨災害で発生した土砂の仮置き

場として使用しており、当面の間、利

用できない状況となっています。この

仮置き場としての使用が終了する時期

に合わせて、対応を検討したいと思い

ますので、御理解をお願いします。

都市整備課

喜佐方児童公園へ

の電源設置につい

て

　納涼祭の時に使用する電源を児童

公園側に設置してもらいたい。倉庫

までは来ているが、容量が足りな

い。これまで2回ほど市に要望してい

るが断られている。再度お願いした

い。

　どのような理由でお断りしているの

か把握できていないので、担当課に確

認します。

　納涼祭時は隣の公民館から電源コー

ドを引っ張って対応していると把握し

ており、公園施設としては新たに設置

する必要は無いものと判断していまし

た。現状の土砂の仮置き場としての使

用が終了する時期に合わせて、総合的

に対応を検討したいと思いますので、

御理解をお願いします。

文化・スポー

ツ課

都市整備課
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